



稲穂 いなほ

仙南小学校
R2. 8. 20

No. 17

元気な声が戻ってきました！前期後半もよろしくお願ひします。

夏休み前後にかけて行われた教育面談にはお忙しい中、おいでいただきありがとうございます。学校や家庭での様子について情報交換しながら、お子さんの育ちについて共通理解できた貴重な機会だったと思います。今後とも、よろしくお願ひいたします。

また、県内でも新型コロナの感染が拡大してきており、引き続き家庭での検温や健康観察の実施、手洗いやマスクの着用など、基本的な感染症対策に取り組んでいただけますようお願いいたします。

今日、子どもたちは夏休みの工作や自由研究などを持って元気に登校してくれました。来週から夏休み作品展が始まります。お時間のある方は、ぜひお越しになってください。

夏休み作品展 (会場：図工室)

1・2年→8月25日(火)：26日(水)
3・4年→8月28日(金)：31日(月)
5・6年→9月 2日(水)・ 3日(木)

夏休み明けの会 8月20日(木)

楽しかった夏休みをふり振り返りながら、全員元気に学校生活をスタートできたことを喜び合いました。会での代表児童の発表内容を紹介します。

2年2組 S. ○○さん

ぼくの夏休みの一ばんの思い出は、お父さんとおとうとと三人で田ざわこに行ったことです。ボートにのったり、うきわでおよいだりしたことがたのしかったです。

みずうみは、つめたくて、すなや石が見えるぐらいきれいでした。石は、色々な形があっておもしろかったです。また行きたいです。

これからがんばりたいことは、ぼくは、すぐにしゅう中りよくがきれてしまうので、ペンきょうやしゅうくだいのはじめからおわりまでしゅう中してとりくみたいです。

夏休みあけからのじゅぎょうでは、しっかりしゅう中してがんばって、はっぴょうもたくさんしたいです。

4年1組 S. ○○さん

夏休みに楽しかったことは2つあります。1つ目は児童クラブです。ぼくは夏休みに毎回児童クラブに行きますが、あまり会わない人たちともなかよくできたので楽しかったです。2つ目はキャンプです。キャンプは東成瀬にあるぼよよんの森へいところと行きました。アブがたくさんいたけど、バーベキューやテントでトランプをしたり、自然の中で遊んだりしたことが楽しかったです。

ぼくが前期後半でがんばりたいことは3つあります。1つ目はスポ少です。ぼくは卓球のスポ少に入っていますが、夏休み前は試合は少なかったけどこれから増えそうなのでがんばりたいです。2つ目はあいさつです。前期前半は、あまり大きな声で言えなかったのもっと大きな声でがんばりたいです。3つ目はチャレンジテストです。これまでは100点はあまり取れず、90点台ばかりだったのでたくさん100点を取れるようにがんばりたいです。

6年2組 K. ○○さん

8月10日に秋田市で妹が出る空手の県選抜大会が開催される予定でした。でも、3日前に秋田市でコロナのクラスターが発生し、感染拡大防止のため、大会は中止になってしまいました。妹はその大会に向けてがんばっていたし、家族全員が楽しみにしていた大会なので、とても残念でした。その代わりに家で空手ごっこをしました。トーナメント戦で戦い、言うまでもなく、空手を毎日練習している妹の優勝で家族大会は幕を閉じました。

夏休みと言っても、今年はコロナの影響で我が家は自しゅくモード、どこにも行けませんでした。夏休みの楽しい思い出ができました。世の中はまだまだコロナの大流行がおさまる兆しが見えず、いろんな面で我慢しなければいけないことがこれからもたくさんあると思いますが、その中でも楽しめることを見つけて、みんなでコロナに負けず、乗り越えていきたいと思っています。

また、前期後半の目標として、勉強面では、授業で習ったことをみらいノートで復習して、しっかり身に付けたいです。9月には、小学校最後の学習発表会があるので、学年みんなで力を合わせて、より良い発表にしたいです。



新しいお友達を紹介します。秋田には夏休み中に引っ越しされていますが、北海道の北広島市立双葉小学校からの転校です。

2年2組 Y. ○○さんです。

お父さんの仕事の転勤で美郷町に来てくれました。地域は後三年です。お友達をたくさん作ってくださいね。(全校児童は265名になります)

夏休みプール開放(7月31日～8月6日)

今年は町のプールパークが新型コロナの影響で閉鎖されているため、例年以上に学校のプールを利用する児童が増えました。



夏休み学習会(7月31日～3日間)

夏休み前半、音楽室で行われた学習会にたくさんの方が参加し、エアコンの効いた涼しい部屋で熱心に夏休みの宿題に取り組んでいました。



スクールバスの朝の降車場所が変わりました!~てくてくとこと運動~

朝のスクールバスは、これまでリリオスが降車場所でしたが、到着時刻がほぼ同じ時間帯のため、すこやか園の出入口で子ども達の登校班と園児の登園車がかち合って危険な状況でした。この課題を解決するために、夏休み明けからしばらくの間、試験的に13, 15号車は南体育館で、12, 14号車は公民館で降車することになりました。これにより、子どもたちは、すこやか園前を通らず、信号も渡らないで学校への登校が可能となりました。今朝の登校の様子も戸惑うことなく、円滑にできていました。



ボランティア除草(小田島工務店), ありがとうございます!

今年も小田島工務店様のご厚意により、校地内の草刈りをしていただきました。8月1日(土)は休日でしたが、10人程の方々が一斉に朝から取りかかってくださり、校庭からグラウンドにかけてきれいに除草してくださいました。感謝申し上げます。

